

Snoot Apocalipsis

Posted originally on the [Archive of Our Own](http://archiveofourown.org/works/57460063) at <http://archiveofourown.org/works/57460063>.

Rating:	Mature
Archive Warning:	Graphic Depictions Of Violence
Category:	F/M
Fandoms:	Goodbye Volcano High (Video Game) , Snoot Game
Characters:	Anon (Snoot Game) , Fang (Goodbye Volcano High) , others - Character
Additional Tags:	Apocalypse , Horror , Violence , Blood
Language:	Español
Stats:	Published: 2024-07-17 Updated: 2024-07-24 Words: 6,567 Chapters: 3/?

Snoot Apocalipsis

by [HumbertoM22](#)

Summary

Cuando todo acaba, cuando el mundo llega a su fin crees que nada puede ser peor, pero algo parece no pensar lo mismo.

El soldado Anon Y. Mous, sobreviviente de un Apocalipsis nuclear se enfrenta a un reto peor del que imaginaba, solo que nada puede prepararlo para lo que encontrara o lo acompañara ahora.

Fin del Mundo

Chapter Notes

See the end of the chapter for [notes](#)

30 de Julio año 2030 16:54

Han pasado 3 días desde mi último registro, una semana y media desde que estoy recorriendo lo que queda del estado, un mes desde que ocurrió el apocalipsis nuclear... apocalipsis donde fui uno de los responsables de esto.

Malditos sean todos los altos cargos, maldito sea el General Thorman y maldita sea mi cobardía por no intentar desobedecer esa orden pero el daño ya esta hecho, nadie espero que todo esta mierda fuera por un error en las computadoras ¿Qué diablos hizo Mark para que saltaran las alarmas de un ataque enemigo? Ya nunca se sabrá la razón porque está muerto y a nadie parecía importarle, no le importo al que le metió una bala entre las cejas.

He estado desplazándome lo mejor que puedo con el equipo de protección que pude robar del bunker junto con todas las provisiones que pude tomar, se me puede considerar un traidor a mi país pero para eso debe haber una jerarquía y lo que hay aquí afuera es puro caos al igual que dentro de ese bunker.

Era cuestión de tiempo antes de que nos matáramos entre nosotros para alargar las raciones de comida y el agua potable. Había escuchado de algunos compañeros que susurraban para comenzar una rebelión para apoderarse del bunker y exterminar a los “parásitos”.

Sabía que yo era uno de esos parásitos, nunca fui bueno socializando y eso es desde que tengo memoria, siempre fui un perdedor en mi pueblo natal, un otaku de closet el cual por una estupidez y falta de cariño hice tonterías que terminaron siendo expuestas a todo el instituto.

Como le rogué a mis padres para ser transferido a otro lugar, no me importaba si terminaba al otro lado del país como en california o similar.

Pero no, Jon Mous no quiso gastar ni un centavo más en su patético y único hijo y pudo mover viejas conexiones con amigos del ejercito para enlistarme y “hacerme un hombre de verdad” Bueno papá, siéntete orgulloso de que Anon Y. Mous fue la segunda mano en girar las llaves del fin del mundo.

Estoy cansado, he gastado algo de munición defendiéndome de ataques de los pocos animales que han sobrevivido a las lluvias radioactivas lo cual no debería haber sucedido, deberían ya estar muertos pero parece ser que han podido aguantar o incluso “adaptarse” para seguir con vida.

Estoy considerando guardar una sola bala para mi cabeza ya que ¿Cuánto tiempo podre aguantar? ¿A dónde voy exactamente? Preguntas de las cuales no tengo respuestas. Demonios guardar un registro de esto no vale para nada pero...me esta ayudando a no perder la cordura, puede que sea autista y tener 0 nivel en skill de socializar pero extraño la compañía de otras personas.

Incluso considere imaginar algún amigo o algo para charlar como cuando era un niño, santísimo Jesucristo extraño esos años de mi infancia con mis juguetes de dinosaurios. Aun recuerdo a mi T-Rex y como me gustaba llevarlo a todas partes y hablar con el al igual que con mis otros juguetes, era mis únicos amigos.

Dios santo acaba de temblar de nuevo, ya van dos semanas desde que empezaron los temblores y no se si esto se debe a la absurda cantidad de misiles que impactaron en todo el país y sabrá en que otros lugares del mundo, el primer informe cuando disparamos los nuestros indicaban que tanto China como Rusia lanzaron sus propios misiles y luego de eso puro silencio.

Estoy cansado, por hoy terminare este registro. Deseando una vez más que todo esto fuera una pesadilla y que despertare en mi litera escuchando los gritos de ordenes y volver a la rutina de siempre.

Anon Y. Mous

++++
++++

Suspire al guardar mi lápiz y cerrar mi libreta, colocándola en mi mochila junto con las pocas provisiones que quedan, no creo que dure más de dos días, tres a lo máximo si las administro bien.

Reviso mi arma una Glock 18 la cual tengo en el cargador actual 3 balas junto con 3 cargadores de repuesto, saco el cargador y quito dos balas dejando una sola, meto todo en la mochila para sacar uno de los cargadores completo para insertarla en el arma y dejarla lista en caso de volver usarla. Esa bala será la última que use cuando llegue el momento.

Observo una vez más donde termine, el sótano de bombas de agua de un edificio de apartamentos pequeño que milagrosamente no ha caído, no puedo decir lo mismo de sus ocupantes, la cantidad de sangre y cuerpos me encontré me han dado algunas ideas de posibles escenarios, entre ellos el saqueo entre ellos mismos o de algún grupo de sobrevivientes.

Reviso cada apartamento del cual podía entrar esperando encontrar algo pero sin suerte, pero no estaba todo perdido ya que cuando llegue a esta sala y revisar el pozo la suerte me sonrió, aun quedaba algo de agua y por suerte no estaba contaminada, pude reabastecer el precioso líquido no solo para usarlo para tratar de limpiar mi traje de protección sino de poder usar mis últimas pastillas de purificación. Cuando se me acabe la comida aun tendré agua y podre aguantar un poco más.

Me río amargamente, es como escribí en mi libreta ¿Para que sigo moviéndome? ¿Vale la pena seguir haciendo esto? Claro que no pero soy un cobarde, siempre lo he sido. Temo a la muerte aun cuando esta este caminando a mi lado en estos días, soy lo suficientemente cobarde para no pegarme un tiro o dejar que algo acabe con mi vida.

Siento algo de humedad en mi mejilla y me limpio con odio la lagrima, nunca intente mejorar quien era, nunca realmente intente hacer amigos y siempre sentí que el mundo me odiaba y ahora luego de que el mundo se acabo me di cuenta que todo eso era mi jodida culpa. Diablos ni intente hacer amigos online, solo cree mi cuenta de Discord para poder estar al corriente de los temas de temporada de animes o links de descarga para juegos pero nunca para charlar o buscar aunque fuera un hombro digital para llorar.

Puedo escuchar ligeramente la lluvia caer, aun cuando me asegure de tapar bien las entradas antes de quitarme el traje puedo escucharla. Suspiro y saco una de las barras de comida a medio comer, terminando de engullirla junto con un buen trago de agua. Es hora de dormir y esperar que mañana no este lloviendo, con suerte podre avanzar mejor y llegar a otra ciudad o pueblo, si hay algo de suerte y una sonrisa de Dios pueda que encuentre algo comestible, se vale soñar Anon.

Saco la pequeña almohada junto con la tela delgada que robe con las otras cosas y me acomodo en un rincón lo mejor que puedo, reviso mi viejo celular que pude recuperar, le queda el 50% de carga, mañana debo recargarlo con el pequeño aparato que pude fabricar, agradezco al infinito conocimiento y locura de los usuarios anónimos del mundo antes de la caída de toda la civilización y que fui bueno en ciencias e ingeniería para fabricar el pequeño armatoste con palanca, un cargador manual. No es la cosa más elegante, pero joder tener funcionando mi celular para ver algunos videos y mi música ayuda algo.

Bostezo programando una alarma temprana y pegando el celular a mi cabeza, mañana será otro día con un cielo oscurecido por nubes contaminadas, aire mortal y posibles ataques de una nueva fauna mutante, con suerte veré algún sobreviviente que trate de atacarme y robarme. Dios deseo aunque sea ver por un segundo la luz del sol.

Y con ese ultimo pensamiento dejo que mi cerebro se apague. Mañana es otro día más.

)00(

Desperté con un atroz ataque de tos, mi garganta se sentía terriblemente seca y con desesperación y algo desorientado busqué una botella de agua potable. Termine bebiéndola toda de un golpe lo cual calmo la horrible sed de mi garganta, mi cerebro poco a poco se estaba preniendo y lo primero que busco es mi celular el cual me da la sorpresa de que no enciende.

Extrañado intento una vez más y solo me muestra en la agrietada pantalla el símbolo de baja batería, esto no era posible ya que lo deje con la mitad de carga, muevo mi brazo izquierdo para usar mi viejo reloj. Uno y el único regalo de mi padre para saber la hora pero noto que no se mueve, sus manecillas se han detenido a las 3:00 en punto.

Lo acerco a mi oreja agitándolo levemente pero no escucho nada suelto, era un viejo reloj de mecanismo de cuerda el cual me acostumbre a siempre tenerlo listo para que no se parara pero esta vez ocurrió lo cual me parece extraño. Estaba seguro que ayer gire bien la perilla, pero olvido eso momentáneamente al notar algo en el ambiente, todo se siente muy seco.

La sala de bombas ayer se sentía húmeda pero ahora mismo es lo contrario, hay una sequedad en el aire junto con un ligero polvo que estaba seguro que ayer en la tarde no estaba, esto hace que me ponga nervioso y comienzo a guardar las pocas cosas que tengo fuera de la mochila, agarrando la botella vacía para recargarla con el agua del pozo.

—¿Pero qué mierda?—

No puedo evitar susurrar al asomar mi cabeza en el agujero del suelo, el pozo donde estaba lo que quedaba de agua esta totalmente seco, es como si en cuestión de horas el agua se evaporo o simplemente y mágicamente desapareciera.

—Cálmate Anon, solo... guarda todo y sal de aquí—

Hablo para mi mismo intentado calmar mis nervios y con rapidez guardo todo, no era mucho pero reviso hasta 3 veces que no dejo nada, más tarde usaría el cargador manual para recuperar algo de la batería y con suerte saber que hora es. Me pongo todo el traje de protección y comienzo mi ascenso a la superficie, retiro con cuidado las cosas que puse en la puerta para bloquearla y al abrirla salgo al pasillo del pequeño edificio.

Algo esta atormentado mi cerebro pero no logro captarlo, las lentes de la máscara están algo sucios y solo puedo captar un rastro de polvo flotando en el aire gracias a la luz que logra filtrarse por las ventanas tapiadas...

Me quedo inmóvil como un puto ciervo frente a un auto a punto de ser atropellado cuando capto eso pero no me muevo por lo que creo que son 5 o 10 segundos pero por fin la mierda de cerebro reacciona. No escucho ninguna lluvia y hay luz, luz del sol entrando por las pequeñas aberturas de tablonés de madera y planchas de aluminio mal colocadas que cubren las ventanas de la planta baja.

Salgo corriendo a la puerta y tiro con brusquedad todo lo que puse ayer para bloquearla, no importa el ruido que este ocasionado pero necesito verlo, necesito estar seguro que hay algo de esperanza en este abandonado mundo por Dios.

Al quitar el último obstáculo me lanzo fuera del sitio y la luz del sol me ciega por un momento, levanto mi mano para protegerme pero comienzo a sentir las primeras lagrimas de felicidad, puede que no sea un gran avance ni nada pero ver el sol es un gran comienzo.

Puedo sentir una sonrisa en mis labios y cuando siento que ya no veo manchas en mi visión bajo la mano, No estaba preparado para lo que vi

—Pero... ¿Qué mierda paso anoche?—

Lo que esta frente a mi no es nada con lo que deja ayer al entrar en este edificio, el páramo lodoso mezclado con cenizas y aguas radioactivas se había esfumado, ahora frente a mi se extendía un desierto de arena en donde se alzaban pequeñas edificaciones o rocas, un sol abrazador quemando el suelo y no hay rastro de alguna nube cargada con la mortal lluvia de ayer.

Contra toda lógica me quito la máscara, dejando al descubierto mi rostro y cabeza calva, una ligera barba se ha forma en mi quijada pero mi boca esta abierta por lo que estoy viendo. Comienzo a reírme y caigo de rodillas al suelo

—Jajaja...Estoy....¿estoy loco por fin no? jajajajaja—

Me quedo allí riéndome de todo esto, puede que necesité esa bala mucho antes de lo que pensé.

Chapter End Notes

Bueno mis locuras llegaron a un nuevo nivel y mi musa zombie esta enloquecida, solo aclaro que esta idea se solidifico luego de leer el trabajo de Trash de snoot game en

donde hay dos capítulos de un apocalipsis y me gusto mucho. La idea original esta allí y creo que con nombre del autor pero voy a llevar esto a otro rumbo. Espero que disfruten

Todo puede ser peor

Chapter Notes

See the end of the chapter for [notes](#)

No supe cuánto tiempo estuve riendo como loco y a la vez llorando de desesperación pero poco a poco pude controlarme, el primer pensamiento fue alcanzar la Glock y acabar con todo pero lo aparte de mi mente.

Con calma me senté en el suelo cubierto de arena, mi mano tomo un puñado de esta, observe como esta se escurría entre mis dedos y se pegaba una fina capa en el guante de mi traje, al pensar en eso recordé la estupidez que hice y con desesperación busque el Contador Geiger, casi cayéndose de mis manos por el temblor del miedo que tenía pero al encender el aparato todo se esfuma de golpe.

—No...no hay niveles de radiación altos, más bien son...normales—

Susurro para mi viendo la pantalla, esto es imposible. Todo lo que estaba ante mi era imposible de que pasara en una puta noche. Una vez más pierdo la noción del tiempo sentado tratando de entender que estaba pasado pero me levanto cuando el calor del traje me hace sudar, debo conservar el agua que aun tengo y más ahora si este desierto es real.

—El traje no me será útil ahora, debo buscar algo para cubrirme del sol—

Con esa idea en mente regreso al pequeño edificio, buscare en alguno de los apartamentos algún mantel o tela lo suficientemente grande para poder hacer una capa y algo para cubrir mi cabeza pero no lo suficientemente gruesa de tela para no agobiarme por el calor o peso.

Con calma subo las escaleras al primer piso pero una vez más me detengo por lo que veo o mejor dicho lo que no estoy viendo.

—Por favor, tiene que ser una puta broma, no quiero estar ahora en una peli de zombies—

No hay ningún cadáver, recuerdo bien como el pasillo del primer piso había varios cuerpos y estaba manchado de sangre pero ahora no hay nada. No cuerpos, no sangre en los pisos o paredes, la única prueba de que algo de lo que vi ayer fue real era los agujeros de balas en las paredes.

Al haber poca luz en el pasillo ya que no hay ventanas y las puertas de los apto ahora están cerradas decido encender la linterna que viene con el traje. Saco mi Glock y la sostengo con mi mano derecha pero también preparo mi cuchillo con mi mano libre, pongo mi brazo izquierdo como apoyo para el derecho.

—Jesucristo, si hay algún zombie. Por favor que toda esa mierda de las películas de Romero sean verdad—

Susurro en una oración, si es solo al cerebro puede que con el cuchillo baste a menos que por pura mala suerte se quede clavado y me toque dejarlo si viene más de uno. La munición ya es escasa y no quiero pensar en posibilidades de ataques de zombies. Me estremezco pensando que sean super corredores, no tengo ganas de zombies corredores.

El pasillo tiene forma de L lo cual genera 4 apartamentos por piso, uno al principio, otro en medio y los dos últimos en el pequeño pasillo del final de la L. Como la puerta de la escalera me deja en todo el medio del pasillo tengo a la izquierda el primer apto y en frente el del medio pero opto por ir a la izquierda primero.

Con cuidado y tratando de iluminar lo mejor posible respiro aliviado porque no es tan necesario, las ventanas de la pequeña sala dejan entrar la luz del sol dejándome una buena iluminación, apago la linterna de momento y observo, ya he estado aquí antes pero mi prioridad era la comida y con suerte munición pero ahora noto que faltan cosas.

La sala esta unida al comedor principal pero todos los muebles se han ido, es solo un espacio vacío pintado de gris. A mi izquierda estaba el área de la cocina pero máximo estaba una nevera vieja abierta y vacía. Nada de esto me gusta pero debo encontrar alguna tela si quiero cruzar el ahora desierto, recuerdo que este apto tenía tres cuartos pequeños y dos baños, descarto los baños y voy a revisar directamente los cuartos.

El primero y el más pequeño estaba igual que la sala, ningún mueble o cortina en la ventana, el segundo cuarto igualmente vacío pero el ultimo es lo que me deja parado en el marco de la

puerta. Uno diría que esta igual que el resto de este apartamento pero en medio de este había una sola caja negra sencilla, mas alta que ancha pero lo suficientemente grande como para que mi cabeza entrara en ella.

Me alejo de la entrada y cierro el cuarto, me quedo así por unos segundos pero vuelvo abrir la puerta, la caja sigue allí.

—Me están jodiendo, esto no puede ser real. Seguro estoy muriéndome en esa sala de bombas y estoy soñado esta mierda—

Trato de convencerme pero la sensación de calor, el sostener mis armas en mis manos es tan real que dudo que sea un sueño de un hombre moribundo por la contaminación radioactiva pero por favor ¿Una caja en medio de un cuarto totalmente vacío? Parece sacado de algunos de esos viejos juegos de rol.

Con duda sigo mirando la caja tratando de ver si había algo más inusual en el cuarto, no cables, no elementos extraños de una posible bomba trampa, demonios entre un poco al lugar para mirar detrás de la puerta y la pared pero no había nada, bordee la cosa para llegar al closet incrustado en la pared y estaba como el resto del lugar, vacío de cosas.

Suspirando decidí salir y alejarme de la puerta unos 20 pasos, creo que es una buena distancia. En mi adolescencia era un flacucho sin fuerzas en cualquier actividad física pero con el ejercito si o si debías ganar musculatura, aprender hacer muchas cosas y eso incluye lanzar cosas.

Preparando para saltar agarro bien mi cuchillo y lo lanzo a la caja negra, al mismo tiempo salto hacia atrás solo para alejarme aún más por las dudas pero puedo ver como mi arma impacta con fuerza en la caja negra, solo para rebotar y caer al suelo.

Me quede allí un momento, pensando si debía gastar una bala pero lo descarto totalmente.

—No vale la pena gastar munición—

Susurre para darme algo de valor y caminar para recuperar mi cuchillo, entro y sin dejar de mirar la estúpida caja negra recojo mi arma.

—Bravo Anon, ahora temes que esa cosa salte sobre ti o que algo salga para atacarte—

Sinceramente esa ultima idea no la descarto del todo. Todo es tan irreal en estos momentos que posiblemente un slime de algún RPG podría salir y atacarme, me acerco al objeto de mis molestias mentales y lo examino. No hay ni un rasguño donde impacto el filo del cuchillo, con cuidado trato de empujarla pero no se mueve, frunzo el ceño y aplico más fuerza pero nada. La caja no se mueve.

Considero darle una patada pero me contengo, lo ultimo que necesito es un pie roto, con cuidado comienzo a examinarla, no hay ninguna marca visible pero cerca de la parte superior y en su centro logro sentir un leve relieve, no es perceptible ante la vista pero con el tacto se puede sentir, es un botón.

—Bueno...quien dijo miedo—

Hundo el botón de la caja y salto de nuevo como un cobarde pero observo bien como la tapa se levanta, al igual que las 4 paredes de la caja se separan para caer al suelo, dentro hay un pedestal que llega a la mitad de la altura de la caja y encima de este.

—No jodas, mi puta vida ya no tiene sentido—

Una caja de munición, totalmente nueva estaba allí, una de 9 mm. Justo la munición para mi Glock.

Con mucho cuidado me acerco, moviéndome para no quedar cerca de alguna de las partes de lo que fue la caja anteriormente solo por si cierra de golpe, observo la caja de munición debatiendo si tomarla o no. Con mucho cuidado agarro la caja y la retiro de golpe pero no pasa nada.

Mirando a mi alrededor pero nada ha cambiado o que alguna trampa mortal se haya activado, examino el paquete y una leve sonrisa de alegría escapa de mi boca. Esta totalmente llena con 50 balas.

—Creo que hoy por más extraño que parezca Dios me ha sonreído—

Guardo la caja en mi mochila y reinicio mi objetivo, el apto del medio era el más grande los 4 el cual incluida un cuarto extra pero todo estaba vacío como el primero salvo alguna silla por allí o una mesa de noche solitaria, no telas ni cajas mágicas de RPG, el tercer apto sin nada pero el cuarto me llama la atención algo, en el suelo del baño hay un pequeño botiquín. Ya con más calma lo recojo y examino. Había unas cuantas gasas, vendas y una botella de antiséptico.

—No jodas, si aun existiera la lotería ya me hubiera comprado unos cuantos billetes—

Al igual que con la caja de munición guardo lo encontrado en mi mochila, no puedo evitar sonreír por tener un poco más de peso en esta y ya con más energías y calma subo al segundo piso, pero en este no hay nada en ninguno de los apartamentos lo cual me hace mudarme al tercer piso solo para repetir lo mismo que en el anterior.

Ya algo cansado considero detenerme un momento pero prefiero revisar los dos últimos pisos, el no encontrar una maldita tela me esta frustrando, podría considerar un éxito incluso si logro encontrar una miserable gorra para cubrir mi cabeza calva y no quemarme como un subnormal turista. Aun no he olvidado todo este cambio de panorama pero el buscar algo hace que mi mente escape de momento de eso. Le dejare al Anon del futuro pensar que esta ocurriendo, ahora el Anon del presente debe buscar telas.

Un leve sonido me congela al cruzar el marco que me da acceso al cuarto piso, enciendo mi linterna del traje iluminando el oscuro pasillo pero no hay nada. Ya tenía de nuevo mis armas en las manos tratando de encontrar lo que hizo ese ruido, fue algo que no podría describir bien, lo más cercano era que fue como... viscoso.

Dudo por un momento si revisar el piso o no, creo que ya abusé de mi buena suerte pero ante mi propio juicio decido continuar con la búsqueda, repito lo mismo que en los 3 anteriores pisos y comienzo con el apto más pequeño el cual no produce nada salvo quedarme extraño

de encontrar en la cocina lo que parece un lodo de extraño color verdoso, el primer indicio de algo líquido desde que desperté. Miro el techo buscando alguna filtración pero nada.

—Puede que esto sea lo que produjo el sonido pero la pregunta es ¿De dónde salió?—

Aun con mis dudas en mi cabeza y con una extraña sensación decido seguir.

Apenas salgo al pasillo cuando la puerta del apto del medio explota con gran violencia haciéndome que caiga de culo al suelo, levanto mi arma apuntando lo más arriba posible tratando de encontrar la cabeza de lo que sea que salga de allí pero mi boca se abre ante lo que veo.

Una maza viscosa verde estaba en medio del pasillo, iluminada por la luz que sale del apartamento, parecía tener la mitad de mi altura pero lo que más me estaba aterrando es que dentro de esta medio se asomaba un esqueleto que lucía humano, salvo el cráneo. Este estaba medio cubierto y la baba sostenía su mandíbula alargada como un pico, filosos dientes lograban asomarse y el líquido verde escurría de ellos, la mitad del cráneo era visible y dentro de su cuenca descubierta algo rojo brillaba con fuerza solo para desaparecer de esta al moverse por dentro de su cráneo.

La cosa se quedo mirando por un momento antes de lanzar un grito espantoso el cual me hizo comenzar a disparar, los 3 primeros tiros dieron al pecho pero las balas fueron absorbidas por la baba verde. La monstruosidad se lanzo a mi pero pude girar a un lado, suerte que no quede en medio del borde la puerta.

—¡Mierda, mierda!—

Grite apuntando ahora al cráneo medio descubierta, la bala logro impactar y la cabeza se echó para atrás pero no se quedo así porque el monstruo la enderezo para gritarme de nuevo para una vez más lanzarse contra mi. Pude a penas notar un leve rasguño en el cráneo, el lugar donde impacto mi bala.

Con rapidez pude pararme y esquivar la embestida de la cosa la cual levanto su esquelético brazo el cual bajo terminando golpear la pared, fuertes marcas quedaron grabadas en el

cemento y por lo que vi eran algo profundas. ¡Si eso logra impactarme, aunque sea levemente me puede partir en dos!

Sin dudar lo logro conectar otros dos tiros al cráneo pero a penas si esta haciendo algo, solo logro molestar a la maldita cosa pero por suerte esta solo parece atacar en línea recta, tratando de pensar en algo mientras esquivo otro ataque pude notar algo, un leve brillo rojo dentro de la posiblemente caja torácica el cual parece desplazarse por esta. Una terrible idea cruza mi cabeza.

—Mierda Anon esto funciona o me vuelvo en trozos de carne picada—

Susurro molesto sacando mi cuchillo y disparo las dos ultimas balas del cargador a la criatura de nuevo en su rostro, esta vez el borde de la cuenca se agrieta y varios trozos caen. Esta se cubre el rostro solo para lanzar un grito aun más fuerte, espero hasta que se mueva lo cual no tarda en hacerlo, levanta su brazo y espero.

Cuando comienza su ataque salto hacia adelante en diagonal al monstruo, escucho el suelo en donde estuve parado desquebrajarse por el duro ataque pero eso no me detengo, a penas siento que termino de girar y que mis pies tocan suelo firme me giro lo más rápido que puedo para ver la espalda del ser, capto el leve brillo rojo el cual esta detenido en la parte izquierda del cuerpo y con un grito propio alzo mi cuchillo y lo bajo con toda mi fuerza, el metal logra adentrarse la baba, siento como atraviesa los huesos de las costillas justo para detenerse en el objeto rojo, escuchando algo similar a un cristal al romperse y la cosa deja de brillar.

Saco el cuchillo y observo a la criatura, esta no se mueve por el momento pero de golpe todo la baba colapsa en el suelo junto con el esqueleto, ligeros vapores comienza a salir de la baba verde ahora que está en el suelo.

Estoy quieto observando todo, tratando de procesar todo lo ocurrido, pero antes de que mi cerebro descifre la mierda que paso mi estomago reacciona más rápido y comienzo a vomitar mis jugos gástricos y la poca agua que debe quedar de lo que tome hace unas horas.

Bueno pensé que esto lo escribiría entre la semana y lo publicaría luego pero mi musa entro dando gritos y latigazos. Así que no se cuando habrá otro capítulo (este viernes y fin de semana me desconecto para estar con mi esposa) gracias a todos por leer!

Locura o nueva realidad

Chapter Notes

See the end of the chapter for [notes](#)

Respira

Exhala

Respira

Exhala, vamos Anon, debes controlarte. Casi mueres a manos de... la cosa que se está derritiendo frente a ti. Debes levantarte.

Con cuidado me apoyo en el suelo tratando de que mis manos estén lejos de la baba burbujeante, no parece disolver el suelo pero los huesos son otra historia. Lentamente estos van desapareciendo dentro de la baba, cuando estoy de rodillas agarro mi cuchillo el cual había soltado y lo acerco a lo que queda del cráneo, alzándolo para observarlo.

No era humano para nada, una mandíbula superior alargada como un pico con filosos dientes como navajas y una protuberancia en la nunca casi como un cuerno.

—Si fuera un retrasado diría que parece un Pterodáctilo pero ellos no tenían cuernos—

Dejo caer el cráneo medio disuelto y gruño al ver mi cuchillo bien, la punta esta rota y veo pequeñas grietas en su filo.

—Esa cosa era dura, no se como tuve la suerte de lograr atravesarlo y darle en... sea lo que fuera eso—

Por un momento la palabra núcleo cruzo mi mente junto con la de slime pero no quise ni pensarlo más, era absurdo solo considerarlo. Podía aceptar la estúpida caja negra o el botiquín que jodidamente no estaba la primera vez antes de que todo cambiara, ¿Pero una criatura similar a una partida mal redactada de D&D?

—Ahora soltara un drop de un arma con +10 de velocidad, una poción o...una piedra brillante...—

En medio de la baba, una pequeña piedra rojiza con forma de tetraedro brillaba, una piedra perfectamente pulida y bien formada, con todos sus lados del mismo tamaño, creo recordar que se le demonomanía como regular.

—Bien Anon, recuerda tus clases de geometría, ignora el puto hecho de que esta cosa si Dropeo algo—

Con cuidado agarro la brillante piedra triangular examinándola contra la luz, el color rojizo me recuerda a la sangre. Me levanto y decido guardar la “gema” puede que sea útil en algo o quiero creer eso. Al volver al pasillo debato si entrar al apto de donde salió el monstruo.

—Bien, sigamos la lógica absurda, monstruo chequeado, dropeo extraño chequeado. Cuarto con posibles recompensas, en proceso—

Antes de entrar busco un nuevo cargador para mi arma, cambio y guardo el vacío. Con mi Glock lista y cuchillo en mi otra mano camino a la puerta rota, con tan solo asomar mi calva cabeza por la apertura puedo notar lo más llamativo de la sala vacía de muebles, una caja negra igual que la primera.

Suspirando entro con cautela tratando de no ser emboscado por otra criatura similar, la cocina vacía y el pasillo de los cuartos y baños no aparece nada. Antes de ir allí observo la caja negra, similar en medidas que la anterior, dejo el cuchillo dañado encima de la caja y con dos dedos rozo con cuidado encontrando el botón.

—Vamos a ver que me darás ahora—

Agarro el cuchillo y presiono la caja, por reflejo salto hacia atrás cuando las paredes negras caen. Dejando un pedestal en donde estaba algo que me hizo parpadear.

—Ya esta jajaja, lo he perdido. Esto no es real, nada de esta mierda es real—

Apoyada en posición vertical hay un cuchillo militar casi exacto al mío, salvo por el color de la hoja el cual es un negro bastante profundo, guardo mi arma dañada y agarro el nuevo cuchillo. Mismo tamaño, mismo peso pero hay algo raro en este pero no sé qué puede ser.

Lo muevo un poco para sentirlo y no hay nada raro, no salen chispas o algún sonido extraño al agitarlo, suspiro guardado el viejo para alguna emergencia y quedándome el nuevo en la mano.

—Vamos Anon, solo encuentra una maldita tela, incluso si es solo para la cabeza no me importa pero ya quiero salir de aquí—

Estaba cansado de todo esto pero faltaba revisar los cuartos y los baños, en ninguno encontré nada al igual que en los otros dos apartamentos. Estaba a punto de bajar e irme de este sin sentido pero me faltaba un piso. Puede que estuve en esa sala por 5 minutos meditándolo pero tome mi decisión.

—Ya estoy aquí, es el ultimo piso y puede que encuentre la tela o una armadura. Ya no me sorprendería si eso pasa—

Con calma salgo del apto y subo el ultimo tramo de escaleras, con mucho cuidado subo los últimos peldaños lo más silenciosamente posible, trato de escuchar algo pero no hay sonido alguno, siento mi sudor bajar por mi rostro, paso el marco de la entrada e ilumino bien el pasillo; con paso lento me acerco a la primera puerta.

La luz del día que entra en las ventanas no me deja cegado como la primera vez, la misma historia se repite y solo encuentro un apto vacío de muebles o de cajas negras salvo en el segundo baño, una soga colgaba del tubo de la ducha, lista para ser usada.

Me la quedo mirando por un momento, pensando si alguien realmente la uso o fue como el resto de los cuerpos que hubo una vez dentro de este edificio, desapareció de la noche a la mañana. Uso el nuevo cuchillo para cortar la soga, sorprendiéndome lo fácil que es cortarla, no presentan resistencia alguna aunque la soga sea bastante gruesa.

Desahogo el nudo y guardo la soga, puede que la necesite para algo y no para el que lo uso que le dieron posiblemente en este baño, el apartamento más grande en todas sus habitaciones estaba vacía, el tercero igual pero cuando me acerco al cuarto me detengo.

Una sensación baja por mi espalda, dejando un escalofrió en mi columna. Acomodo el agarre en mi Glock y de una patada abro el apto. Un chillido suena cuando la puerta conecta con algo pero no le doy tiempo de nada y comienzo a disparar al cuerpo que apenas logro ver. Los gritos que suelta no son humanos pero no me detengo hasta que el cargador se vacié, el cuerpo esta tirado en el suelo, aun se mueve pero mi nuevo cuchillo cae en la cabeza, es muy diferente al anterior encuentro y sea lo que sea que este en el piso recibe fácilmente el arma blanca. Ni el hueso o el cerebro presentan resistencia a la hoja negra y puedo sacarlo fácilmente para volver a clavarlo, sacar, clavar, sacar y clavar.

Saco por ultima vez mi cuchillo y me levanto, mis manos están cubiertas por una sangre muy oscura, casi como si estuviera podrida, el cuerpo en el suelo es extraño pero ligeramente humano, pequeño como un niño de 10 a 12 años pero con un rostro de hombre adulto, una gran quijada y ojos vacíos, uno estaba destruido gracias a mi ataque.

Desnudo y con un cuerpo que luce desnutrido salvo su estómago, hinchado a tal nivel que parece que explotara en cualquier momento, su tono de piel es ligeramente violáceo pero se nota que está pudriéndose. En breve el cuerpo comienza a descomponerse a una velocidad absurda, recordándome a esas viejas películas de los 70's y 80's donde usaban arcilla moldeable para simular una descomposición.

Normalizo mi respiración y cambio a mi ultimo cargador lleno, ya me tocara usar la caja de munición para reponer las balas pero gastar dos cargadores completos en dos criaturas me da mala sensación ¿Si salgo de este edificio encontrare algo peor en ese desierto? Olvido esos pensamientos y con cuidado empiezo a revisar el lugar.

No hay otra criatura en el apto lo cual me alegra, pero lo que me mejora mi humor es que por fin encuentro lo que buscaba aunque algo mejor de lo que esperaba. Colgada en el baño hay una capa con capucha de color marrón claro, justo para mi altura de 1.93.

—No me quejo, ya no tengo mente para pensar en algo pero ya no me voy a quemar la cabeza en ese puto sol...espera un momento—

Cuando me doy cuenta de lo que dije salgo a la sala para ver la ventana, la luz aunque ha aumentado de brillo, las pocas sombras que logra proyectar no se han movido si mis memorias de cada apto que he cruzado y examinado esta correctas.

—No, no me jodan, puedo aceptar toda la mierda de las cajas, las criaturas estas pero...¿El sol no se ha movido en ningún momento?—

Ante esa pregunta decido quitarme el traje de protección, considero dejarlo pero lo rechazo y termino guardándolo en la mochila, acomodo todo para que no sea un desastre, me pongo la capa y la mochila y comienzo mi descenso hasta la planta baja. Cada piso que cruzo aumenta mi ansiedad y cuando estoy de vuelta salgo al mundo exterior.

Pongo mi mano para proteger mis ojos y observo lo que me rodea una vez más, ese enorme desierto sin fin, las estructuras de piedra a lo lejos y el sol, un pequeño sol que brilla más fuerte que hace unas horas pero que no ha abandonado su posición desde que lo vi la primera vez.

—No se ha movido, esta en el mismo lugar como si fuera medio día...¿Qué esta pasado? ¿Es esto el infierno?—

Comienzo a respirar de forma errática, trato de calmarme pero me cuesta mucho, agarro mi pecho cuando un dolor comienza a crecer ¿Tengo un ataque de pánico? Trato de regular mi respiración, si siento dolor es que estoy vivo, estoy vivo aún.

Con ese pensamiento logro controlarme hasta poder respirar de forma normal, considero iniciar mi caminata pero no lo hago, me quito la mochila y saco los cargadores vacíos incluyendo el que deje con una sola bala. Saco la caja de munición y comienzo a recoger las

balas para introducirlas, no se que me esperara en ese desierto gigantesco pero voy a estar preparado.

Cuando termino con los cargadores recuerdo algo que deje de lado todo este tiempo, busco en la mochila el cargador manual y lo conecto a mi viejo celular, giro la palanca en círculos y la pantalla muestra el logo de la batería baja. No es el mejor momento pero saber la hora puede darme algo de tranquilidad mental ante tanta locura que he experimentado.

Calculo que estuve unos buenos 20 minutos haciendo esto pero logro alcanzar cerca del 35% de carga, suficiente para estar más tranquilo hasta que llegue a un nuevo destino, algo con comida sería bueno. Mientras voy prendiendo mi celular guardo el cargador, sonrío cuando veo el fondo genérico de la pantalla pero mi sonrisa se pierde al instante.

La pantalla muestra las 00:00 horas, incluso no dice el día ni la fecha. Deslizo el dedo para desbloquearlo y las pocas aplicaciones aparecen pero me voy a los ajustes, busco el de la hora y fecha pero nada esta fuera de su lugar, es como si mi celular hubiera sido reiniciado sin serlo realmente o...

—No existe el tiempo ni fecha aquí—

Con esas palabras siento que la idea que estoy en el infierno se hace más ciertas, un peso se instala en mis hombros queriendo derrumbarme al pensar que puedo estar solo en este sitio.

—No, sea esto o no el infierno, estoy vivo. Pueden que haya más sobrevivientes, no estoy solo aquí—

Con esas ultimas palabras agarro mi mochila y la acomodo, cubro mi cabeza con la capucha y observo el desierto. Por un momento al contemplarlo imagino que son las fauces de una gran bestia, esperando por mi cuando abandone la ilusión de protección que me brinda este edificio.

—He sobrevivido por un mes a un maldito apocalipsis nuclear. Sea lo que sea esto no me detendrá. Voy a vivir. ¡Voy a vivir!—

Grito con fuerza, doy un paso, luego otro y mis pies se ponen en marcha, sin voltear atrás avanzo por estas arenas, a lo desconocido, un nuevo **viaje** comienza para mi, el soldado Anon Y. Mous, sobreviviente al fin del mundo.

Chapter End Notes

Sinceramente me estoy sintiendo cómodo al volver escribir, vuelvo a tener una sonrisa cuando veo lo que escribo aun cuando sucede que debo borrar uno o dos parrafos pero al avanzar con más ritmo me siento feliz.

Anon por fin comienza su viaje y estoy ya haciendo los bocetos de los dos siguientes capitulos, el quinto es el que más me tiene preocupado porque siento que sera un reto para lo que quiero expresar pero estoy determinado a lograrlo.

A todos los que me leen, muchas gracias por su tiempo, por favor dejen su opinión las cuales me pueden ser de ayuda.

Tengan un gran día.

Please [drop by the Archive and comment](#) to let the creator know if you enjoyed their work!